

Inscriben en Colombia a las FARC-EP como partido político



La Habana, 16 dic (RHC) Representantes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) inscribieron ante el Congreso colombiano el movimiento Voces de Paz y Reconciliación, partido político en el que se transformará esa guerrilla.

Estos seis representantes tendrán voz pero no voto en las sesiones del Congreso hasta las elecciones del 2018, en las cuales ya podrá concurrir el partido que creen las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, divulgaron medios de prensa desde Bogotá.

Hemos querido asumir la difícil pero reconfortante tarea de contribuir a que se consoliden las condiciones para la transformación de las FARC en un partido político legal, dijo una de las líderes de Voces de Paz y Reconciliación.

Analistas refieren que esa formación política tiene como objetivo promover la creación del futuro partido o movimiento que surgirá de la transición de las FARC-EP a una organización legal.



Radio Habana Cuba